

Reunión de Política Financiera

B. Central: El escenario externo es la principal fuente de riesgo para la estabilidad financiera

● —————
Consejo dejó el Requerimiento de Capital Contracíclico en un nivel de 0,5% de los activos ponderados por riesgo.

EYN

El escenario externo es la principal fuente de riesgos para la estabilidad financiera en Chile, destacó ayer el consejo del Banco Central tras revisar las condiciones del sistema, en un adelantó del Informe de Estabilidad Financiera que presentará este miércoles ante el Congreso.

En su reunión de dos días de Política Financiera, el consejo acordó mantener el Requerimiento de Capital Contracíclico en un nivel de 0,5% de los activos ponderados por riesgo. La decisión fue adoptada por la unanimidad de sus miembros.

En ese marco, la entidad resaltó que si bien comenzó el ciclo de normalización de la política monetaria en Estados Unidos, “se ha elevado la incertidumbre asociada a las tensiones geopolíticas a nivel global y al alcance e impacto de potenciales políticas económicas y comerciales”.

Además, mencionó que persisten otros focos de riesgo, como la permanencia de las tasas de interés de largo plazo en niveles elevados, el alto endeudamiento soberano y corporativo, en tanto se mantiene la alta valoración de los activos financieros.

“Este entorno de riesgos releva la importancia de contar con un colchón de capital previamente constituido por parte de la banca, que aumente su capacidad para enfrentar *shocks* y que pueda ser liberado al concretarse un evento de estrés financiero, lo que ayudaría a mitigar sus impactos en la provisión del crédito a hogares y empresas”, dijo el banco.

Con todo, apuntó a que el crédito bancario permanece débil, con préstamos comerciales y de consumo que siguen contrayéndose, mientras los créditos hipotecarios continúan desacelerándose.